



moto custom club de Lyon



Compte rendu du 24 et 25 Août 2019

Weekend à Tornac

Comme chaque année, le dernier week-end d'Août se déroule entre Tornac et Saint Hilaire de Brethmas, chez les sudistes du club.

La veille, Richard m'informe qu'il ne pourra, hélas, se joindre à nous, terrassé par la fièvre.

Jour J, la météo est toujours bloquée sur canicule. Au départ de Lyon, nous ne sommes que 4 motos. Daniel et Béa, Patrick F, Volker et moi-même. C'est les vacances et certains sont déjà dans le sud.

Il fait très, très chaud mais, heureusement, ça circule malgré un trafic dense, j'espère qu'ils ne vont pas tous chez Robert. Sortis de l'autoroute à Bollène, nous scrutons désespérément le paysage à la recherche d'un bistro ouvert, mais rien avant l'arrivée, ou presque. Nous ne sommes qu'à 10mn de chez Robert, point de rendez-vous, lorsque nous trouvons un bar resto ouvert. Trop tard, nous continuons et arrivons juste à l'heure de l'apéro.

Dominique et Jean, un de ses ami motard, Alain Px et son frère Marc, et bien sur Robert, nous attendent, le verre à la main. La machine à glaçon ronronne de plaisir et nous aussi.

Attirés par l'odeur du pastis et du rosé bien frais, Didier et Christelle qui étaient déjà chez Joël, Gilberte, Joël et Karine arrivent dans les cinq minutes, ainsi que Jean-Marc, le cousin de Joël. C'est donc une belle tablée de 16 convives qui s'installe à l'ombre du mûrier.

Après le repas, Robert nous a concocté une petite ballade, mais certains préfèrent rester au bord de la piscine. La moto de Joël refuse aussi la virée, au grand désespoir de Karine qui se faisait une joie de rouler un peu en groupe. Ce n'est donc que six motos qui participent. Petite halte à Lasalle où nous assistons à la sortie d'un mariage protestant, avec guitares façon Gipsy Kings sur le parvis du temple. Retour tranquille à Tornac.

Le soir rendez-vous chez Joël et Karine, mais comme il y a 30 km environ, c'est avec deux voitures que nous nous y rendons. Béa et Marco seront les Sam. Apéro au bord et dans la piscine, suivi d'un repas, bien arrosé pour certains et d'une petite soirée dansante.

Dimanche matin, après une nuit salubre et un petit dèj réparateur, petite sortie jusqu'à la braderie hebdomadaire de Tornac. Dégustation d'huîtres à la buvette et retour chez Robert où nous avons tous rendez-vous pour finir les restes, nous n'y arriverons pas, trop copieux.

Il est 15h30 lorsque nous quittons nos amis, hélas, il faut rentrer. Retour par la route, l'autoroute étant saturée. Arrivée entre 21h30 et 22h (pour Patrick qui habite le plus loin), fatigués mais ravis, comme toujours.

A bientôt, les amis

Marco









